

COMISIÓN DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR

Convocatoria de Prensa

FORTALECIMIENTO DE ORGANISMOS REGULADORES SE EVALUARÁ EN COMISIÓN DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR

Presidentes de Osinergmin, Osiptel y Ositran se presentarán este martes 04 en el Congreso de la República.

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez, presidente de la Comisión de Defensa del Consumidor, dio a conocer que hoy recibirá a los presidentes de los organismos reguladores en energía, telecomunicaciones e infraestructura en transportes con la finalidad de conocer y evaluar los mecanismos que permita fortalecer a estas entidades que son las llamadas a defender a los usuarios de servicios públicos.

“Los organismos reguladores deben ser lo suficientemente fuertes para balancear las demandas de los distintos grupos de interés. Por ello requieren de independencia y autonomía para garantizar un desempeño óptimo de la industria. Un mal diseño de los mecanismos de regulación, puede tener un efecto indeseable en la eficiencia y competitividad del mercado” sostuvo el parlamentario.

Recordemos que la Ley 27332, Ley Marco de los Organismos Reguladores de la Inversión Privada en los Servicios Públicos, data del año 2000 y hasta la fecha no ha sufrido ninguna modificación que permita fortalecer sus funciones.

DIA: 04 de noviembre de 2014

HORA: 11 am

LUGAR: Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea

03 de noviembre de 2014